

## Comunicado

**No. 487**

**Ciudad de México, 15 de noviembre de 2016**

**Desmiente Nuño Mayer que se haya sancionada a la alumna que lo corrigió ayer en la *36 Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil***

**En su cuenta de Twitter agradeció el comentario de la estudiante**

El secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, aclaró que la alumna que lo corrigió ayer en la *36 Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil* no fue sancionada por la directora de su escuela, como falsamente ha circulado en redes sociales y páginas web de medios de comunicación.

Nuño Mayer agradeció el comentario de la estudiante, lo que ratificó esta noche en su cuenta de Twitter, en la que señaló: “Es falso que hayan castigado a Andrea por recordarme que se pronuncia “leer” y no “ler”. Al contrario, le agradecí mucho el comentario”.